

México, D.F. a 19 de octubre de 2010.

Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín,
presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de
Diputados.

Entrevista concedida a los medios de información
en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿Se instala ya en sesión permanente el Pleno?

RESPUESTA.- Se instala el Pleno en sesión el día de hoy; vamos a trabajar hasta las 5 de la tarde con iniciativas y puntos de acuerdo, nada que implique una votación, para darles oportunidad a los diputados integrantes de la Comisión de Hacienda y en cuanto vayamos teniendo dictámenes se los iremos procesando; esperamos procesar hoy en la tarde algunos de ellos y continuar mañana en la mañana.

PREGUNTA.- Desde el punto de vista de la presidencia de la cámara, ¿cómo ven esta situación de que el PRI diga que siempre no a la disminución del IVA, cuando habían dicho que era inamovible?

RESPUESTA.- Celebro puntualmente toda decisión que privilegie la responsabilidad sobre las posturas políticas, en estos momentos es mucho más importante tener principios que tener posturas políticas.

PREGUNTA.- En cuanto al paquete económico, ¿qué es lo que se espera que pueda aprobar la Cámara de Diputados de una manera responsable, como un mensaje a la sociedad?

RESPUESTA.- El consenso de la cámara, así lo he recabado entre los señores coordinadores, en un paquete que privilegie la

inversión productiva, que privilegie el desarrollo, que privilegie las regiones y que también ponga énfasis en temas de transparencia.

PREGUNTA.- ¿Conoce sobre el acuerdo para el Plan de Reconstrucción Nacional?

RESPUESTA.- El Plan de Reconstrucción Nacional es una de las exigencias que hizo el PRI y me parece que en estos momentos es un método adecuado para garantizar que las obras necesarias en Veracruz, Tabasco, Chiapas, Nuevo León se puedan realizar.

PREGUNTA.- Diputado, ¿cómo se va a garantizar que realmente los recursos se utilicen en eso?, porque ya vemos que o los esconden o...

RESPUESTA.- Es responsabilidad de los diputados hacer un decreto de presupuesto que contenga las herramientas que, inclusive, penalicen o hagan mucho más rígido que el presupuesto tenga que ejercerse puntualmente.

PREGUNTA.- Oiga, diputado, uno de los problemas es que se sigue legislando *al vapor*, *al cuarto para la hora*, en función de que se tuvo tiempo para haber aprobado antes la Ley de Ingresos.

RESPUESTA.- Definitivamente rechazo esa afirmación. El gobierno estuvo en intensas negociaciones con distintos legisladores, representantes de los grupos parlamentarios y el hecho de que se formalice en la Comisión de Hacienda es solamente el último paso de un largo proceso, que está muy lejos de ser medidas *al vapor*.

PREGUNTA.- El hecho de que se haya determinado ya no discutir ni en la Comisión de Hacienda, ni en el Pleno, ningún asunto sobre el IVA, ¿dará celeridad a la aprobación de la Ley de Ingresos?

RESPUESTA.- Es muy relativo, de todas maneras los que no estén conformes con esto ejercerán sus derechos y harán bien, además, se trata de eso, de debatir los temas en el Congreso; pero definitivamente uno de los temas más conflictivos, al dar

paso a otros más importantes en este momento está facilitando la aprobación del paquete completo.

PREGUNTA.- ¿Se prevén tomas de tribuna?

RESPUESTA.- No tengo ninguna referencia sobre eso, ni veo motivo tampoco.

PREGUNTA.- Sobre el tema del primer empleo, que también se va a subir.

RESPUESTA.- Son dos iniciativas fundamentales para la activación económica del país, destinar recursos específicamente para los programas de reconstrucción permitirá no distraer otros recursos que se requieren para activar la inversión productiva y la Ley del Primer Empleo es una de esas herramientas; es una medida adecuada.

PREGUNTA.- Diputado, ¿ha escuchado que haya ya acuerdo en relación a los IEP´s, al tabaco y al alcohol?

RESPUESTA.- Sé que ya tenemos acuerdo en materia de Ley de Derechos y creo que estamos llegando a un acuerdo, ahorita, precisamente en IEP´s.

PREGUNTA.- ¿Si va a haber aumento en este rubro?

RESPUESTA.- Al menos como estaba, como entró el proyecto de dictamen, había un aumento en el rubro de tabaco.

PREGUNTA.- Señor, qué opinión le merece que el diputado Julio César Godoy Toscano renuncia a su filiación con el PRD, ¿esto facilita de alguna manera el proceso de desafuero?

RESPUESTA.- Absolutamente, no tiene nada que ver con el proceso de desafuero. El diputado Godoy está en el proceso no por ser perredista, está en el proceso porque subsisten en su contra órdenes de aprehensión, no tiene ningún sentido ni que pertenezca ni que no pertenezca a un grupo específico parlamentario.

Me parece que se tratará más bien de alguna estrategia personal o de su propio grupo con respecto al posicionamiento en la opinión pública, pero para el proceso no tiene ningún efecto.

PREGUNTA.- Diputado, una pregunta (inaudible)

RESPUESTA.- Como es costumbre, en estas épocas recibimos la visita de distintos grupos que se manifiestan en la Cámara, lo único que hemos hecho es tomar las medidas necesarias de protección, como nos obliga la ley, y esperamos que transcurran en orden, como siempre han sido las marchas de los electricistas a la Cámara.

PREGUNTA.- El SME dice que se va a mantener en paro afuera hasta el jueves.

RESPUESTA.- No tengo noticia, no nos han comunicado oficialmente nada. Nosotros solamente reforzaremos discretamente nuestra protección.

PREGUNTA.- Diputado, ¿hay una orden para no dejar entrar a nadie más al Congreso de la Unión?, los de Seguridad han cerrado las puertas, no permiten entrar ni siquiera a los empleados que llegan.

RESPUESTA.- No puede ser, aquí trabajan más de 6 mil personas todos los días y con toda seguridad tienen que entrar.

PREGUNTA.- ¿Quién tomó la orden?

RESPUESTA.- No se ha dado ninguna orden en ese sentido. Voy a verificarlo.

PREGUNTA.- ¿Qué se va a hacer para evitar esto?

RESPUESTA.- Voy a verificarlo primero.

Muchas gracias.

-- ooOoo --